

My first Event!

Posted by DFAlex - 2016/01/29 07:27

http://www.malzbierbude.de/images/stories/events/2016/My_first_Event.png

Hallo Freunde des Virtuellen Motorsports,
habt ihr auch schon mal gedacht, och warum nicht dieses Auto, oder warum nicht diese Strecke?

Dann ist damit jetzt Schluß!

An dieser Stelle möchten wir Euch die Gelegenheit bieten, Eure Events zu Präsentieren/planen!

Was benötigt ihr dazu?

Ein Termin, schaut dazu im Rennkalender, ob an Eurem Wunschtermin noch was frei ist.

Ein Auto oder eine Klasse.

Eine oder mehrere Strecken auf denen ihr fahren wollt.
Beachtet bitte das einige Strecken Layouts keine Box haben!

Damit habt ihr Eure Grundlagen schon in der Tasche, kommen wir nun zu den Rahmenbedingungen...

Anzahl der Runden, oder Länge des Rennens in Zeit.

Gibt es vorher ein Training, Quali oder Warmup? Wenn ja, wie lange?

Standard Setup, oder Frei einstellbar?

Pflichtboxenstopp?

Reifen Verschleiß? Wie hoch? Realistisch, x1, x2...etc...

Spritverbrauch? An/aus?

Welche Fahrhilfen sollen Aktiviert sein? ABS, TC oder SC, sollen sie "Erzwungen" werden?

Schadensmodell? Nur Optisch, Leistungsauswirkend oder Voll?

Mechanische Fehler? ja/nein

Sollen die Flaggen und Strafen Aktiv sein? ja/nein

Wetter und Zeit...

Es gibt max. 4 Slots der Wettereinteilung pro Rennen, jede kann mit der Unterschiedlichsten Wetter Art belegt werden, da diese Einstellung teilweise in eine Wissenschaft für sich ausufern kann, würde ich vorschlagen es auf Nass oder Trocken, Sonnig oder Bewölkt, hell oder dunkel/Übergang, für den Anfang zu beschränken, wer sich die Arbeit machen möchte, einen Kompletten Wetterverlauf zu planen, darf das natürlich gerne tun!

Es können sowohl der Wetterverlauf als auch die Simulationszeit von einfach/real bis 10 fache Beschleunigung vorgegeben werden. Durch Kombination der Beiden Variablen lassen sich grandiose Effekte erzielen!

Last but not least, solltet ihr Euch einen Namen ausdenken und wer möchte, ein Plakat dazu malen. Beides kann auch gestellt werden.

Hier anhand dem Einstiegserevent #3, ein Beispiel welche Daten in dem Eingangspost sein sollten:

Fahrzeug/Car/Class: LMP 900

Strecke/Track: Sakitto Sprint

Datum/Date: 01.02.2016

Training: 19.30 Uhr / UTC 18:30 Uhr

Qualifying: 15 min.

Warmup: 5 min.

Rennen/Race: ~20:05 Uhr

Runden/Laps: 20
In-Game-Startzeit/In-game-start-time: 14:00 Uhr
Wetter/Weather: klar/nice
Reifen/Tyres: x1
Zeit/Time: x1
Assists: ABS, TC, SC.
Standard Setup only.

Selbstverständlich steht das Team der MBB jederzeit mit Rat und Tat zur Verfügung!

Bleibt mir nur noch auf Rege Teilname zu hoffen und Euch Viel Spaß bei der Planung Eures ersten MBB Events zu wünschen!

Bei Fragen, einfach hier Posten.

VLG
Alex

=====

Aw: My first Event!

Posted by DFAlex - 2016/01/29 16:12

http://www.malzbierbude.de/images/stories/events/2016/My_first_Event.png

Hello, friends of the virtual motor sport,
have you not already thought sometimes, och why this car, or why not this track?

Then is with it now an end!

At this point we would like to offer You the opportunity, yours events to present/plan!

What do you need in addition?

An appointment, looks in addition in racing calendar whether in your desirable appointment still what is free.

car or a class.

One or several tracks on those you want to go.
If follows please some tracks layouts have no pits!

With it have her your bases already in the pocket, now we come to the basic conditions...

Number of the rounds, or length of the running in time.

Is there before a training, Quali or Warmup? If so, how long?

Standard set-up, or Freely adjustable?

Duty boxing masthead?

Ripe wear? How high? Realistically, x1, x2... etc....

Fuel consumption? on/off?

Which driving facilities should be activated? ABS, TC or SC, Should be "forced" they?

Damage model? Only optically, Achievement-kneading, or Completely?

Mechanical mistakes? yes/no

Should the flags and penaltys be active? yes/no

Weather and time...

There are max. 4 slots of the weather division per running, everybody can be booked with the most different weather kind, because this setting can partially break the banks in a science for itself, I would be getting light suggest it on Wet or Dry, Sunny or cloudy, or darkness/crossing, to limit for the beginning who would like to make the work to himself to plan a complete weather course, this may act Of course with pleasure!
It can be given the weather course as well as the simulation time from simply/Real to 10-fold acceleration. By combination of both variables magnificent effects are achievable!

Load but leases, you should think up a name and who would like to paint a poster in addition. Both can be also put.

Here with the help of the beginner's event #3, an example should be which data in the input post:

Fahrzeug/Car/Class: LMP 900

Strecke/track: Sakitto sprint

Datum/date: 01/02/2016

Training: 19.30 Uhr / UTC 18:30 Uhr

Qualifying: 15 min.

Warmup: 5 min.

Rennstart/Race: ~20:05 o'clock

Runden/Laps: 20

In-Game-Startzeit/In-game-start-time: 14:00 o'clock

Wetter/Weather: Klar/Nice

Reifen/Tyres: x1

Zeit/time: x1

Assists: ABS, TC, SC.

Standard set-up only.

Of course the team of the MBB is available any time with words and deeds!

Remains to me only on Active part name to hope and to wish You a lot of fun by the planning of your first event MBB!

If you have any question, feel free to post it here.

regards

Alex

Translated with Online- Translator

=====

Aw: My first Event!

Posted by Boandlgramer - 2016/02/02 09:26

Bin schon dran eines zu erstellen, mal schauen ob alles hinhaut :)

=====